



LA GLORIETA

laglorieta@debate.com.mx

@cul_glorieta

Siguen sin hacer nada. La Fiscalía Estatal ha mostrado muy poco interés por resolver los casos de robo de identidad, muestra de ello es que, quienes lo hacen, lo saben y se mueven de forma libre. Un ejemplo de esto es que la mujer que le robó la identidad a una maestra de la Sepyc solicita préstamos y hasta se deja fotografiar.

Algo muy raro hay en esto porque la usurpadora se mueve sin mostrar temor de que la vayan a detener. Mientras el fiscal Juan José Ríos Estavillo se reúne con exclusivos sectores para darles sus cuentas alegres, algunos de los delincuentes operan con total impunidad, y hasta parece que se burlan de las autoridades. En este caso de robo de identidad existen suficientes evidencias y rastros para dar con la responsable, ya que existen sus huellas digitales, su firma y hasta fotografías; pero en la Fiscalía el caso no avanza.

Los dejan abajo. A pesar de que la agricultura es una de las principales actividades de Sinaloa, ayer que se celebró su día, a la misa de acción de gracias no llegó el secretario de Agricultura, Juan Enrique Habermann Gastélum. Quizá el enojo de los productores pudo haber salido de que esta vez no tuvieron festejo, pese a que en años anteriores siempre realizaban un fiestón, con todo y banda, en la Casa del Lago, del residencial La Primavera.

Al ser cuestionado de la razón por la cual no hubo tal festejo, el dirigente de la Asociación agrícola se limitó únicamente a decir que esto fue parte del proceso electoral, dizque para evitar las malas interpretaciones, por lo que el dinero que iba ser destinado para ello se reasignó a obras sociales.

Que voten con la conciencia tranquila. El que no se quedó con las ganas de dar un mensaje ante las elecciones del próximo domingo fue el obispo Jonás Guerrero, quien en su mensaje en misa del domingo dijo a los creyentes que no cambien sus votos por cosas de tan bajo valor como unas chancas, jabón de baño o despensas, ya que nada de eso vale tanto como elegir a las personas que más le convengan al pueblo.

Al que madruga... Quien sí aprovechó el cierre de campaña de los candidatos locales por la coalición Juntos Haremos Historia fue el candidato al Senado Rubén Rocha Moya, y aunque era uno de los invitados este fue el primero en llegar al recinto y saludó a cada uno de los asistentes, mientras Mayté Figueroa Félix, candidata a la presidencia municipal de Salvador Alvarado, y Luis Fernando García, aspirante a diputación local por el noveno distrito, hacían esperar a la militancia, a la que habían citado a la misma hora en que ellos empezaban la celebración del Día del Agricultor.

Las estrategias. Los cierres de campaña se están llevando a cabo a diestra y siniestra en la región de Évora, inclusive los candidatos hasta hacen precierres con la finalidad de seguir en la jugada esperando la respuesta del rival y ver quien reunió más gente, con el afán de poder superarlo en el cierre definitivo. El candidato a la presidencia municipal del PRI en Salvador Alvarado, Carlo Mario Ortiz Sánchez, quien realizó su precierre en la sindicatura de Villa Benito Juárez (Tamazula II), de igual manera el abanderado del tricolor en Mocorito, Óscar Camacho Rodríguez, quien efectuó el cierre en la cabecera de Mocorito y el segundo cierre lo haría en Pericos. Lo que no extrañará que en el municipio de Angostura ocurra algo similar, haciendo el cierre en la sindicatura que más se han disputado los candidatos, La Reforma, sabiendo que es la más grande, por ende deben ganar ahí para tener una gran cantidad de votos. Acaso es una manera de ir midiendo cómo está, o son vanidades de los candidatos, mientras tanto, los cierres de campaña o precierres se harán de aquí hasta el miércoles 27 de junio, fecha que marca el INE como cierre.

LOS DATOS

> REALIDAD

En la mayor parte de los municipios de Sinaloa, incluso a nivel nacional, los hechos de mayor impacto son los homicidios y el robo de vehículos. Afortunadamente en Mocorito estos acontecimientos suceden muy a lo largo en el casco urbano.

> INDICATIVO

El Semáforo Delictivo MX tiene estadísticas precisas, mes por mes y por municipio, de hechos como el robo (casa-habitación, transeúntes y comercio), homicidios, secuestro, feminicidio, extorsión, robo de vehículo, robo a casa, violencia familiar y violaciones.



> Agentes policiacos dan rondines de seguridad por diferentes sectores.

Mocorito, municipio seguro para turistas y habitantes

El semáforo delictivo indica que desde hace aproximadamente un año no se presentan robos domiciliarios

En el Pueblo Mágico los hechos de alto impacto rara vez se dan en el casco urbano, afirma Óscar López

Bardo Villa Castro
bardo.villagmi@gmail.com

Para beneplácito de las autoridades municipales, policiacas, habitantes y sobre todo, los turistas, Mocorito es uno de los municipios más seguros de Sinaloa, así lo da a conocer el subdirector de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Óscar Luis López Sotelo, quien constató lo dicho consultando recientes estadísticas arrojadas por el semáforo delictivo. El Pueblo Mágico presume

que desde hace aproximadamente más de un año no ha tenido denuncia de algún robo domiciliario o algo por el estilo, ya sea en la cabecera municipal o en las rancherías. “Afortunadamente Mocorito es un municipio muy tranquilo, muestra de ello es que en cuanto a robos se refiere tenemos mucho tiempo que no se presentan y eso lo pueden comprobar en la plataforma digital Semáforo Delictivo MX, el cual contiene los siete delitos de principal impacto.

Esto habla muy bien del municipio y del comportamiento de la ciudadanía, más porque tenemos el distintivo de Pueblo Mágico y eso nos da garantía para que una buena cantidad de turistas, sin miedo, vengan a visitar Mocorito y se lleven una buena imagen. En cuanto a la ganadería, si acaso existe nosotros no tenemos reportes de que se estén robando vacas y becerros, ya que la fiscalía no nos ha girado un documento que nos diga que en el municipio están lle-

vando a cabo una investigación por un hecho de esta naturaleza. El semáforo nos indica que en el mes de mayo tuvimos cuatro homicidios, pero estos afortunadamente no se dieron en el casco urbano sino por la carretera internacional México 15 y la autopista Benito Juárez, en tramos carreteros muy concurridos de la zona sur de Mocorito y que colindan con Culiacán, Navolato, Badiraguato y Angostura, asegura Óscar Luis López Sotelo.



> Así se encuentra la Planta Potabilizadora.

Por iniciar los trabajos de la tercera etapa de la línea de conducción

GUAMÚCHIL. Con el objetivo de dar seguimiento a las acciones que complemente mayor calidad del agua potable y mejor rendimiento en la distribución, en las próximas semanas se dará inicio a la tercera y última etapa de la línea de

conducción de la Planta Potabilizadora del Évora, así lo manifestó la gerente de Japasa Nadia Marina Verdugo. “Ya se han concluido los trabajos de dos etapas de la línea de conducción, se acaba de terminar la licitación para la ter-

cera, la cual se efectuó en el gobierno del estado. Estamos contentos en ese sentido, ya que vamos por la última etapa la cual va a lograr la interconexión total, con la cual se vendrán a solventar muchos de los problemas existentes”.